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Ｑ12 今回の東北大 OC 全般について、感想や要望などを自由に記述してください。（原文まま） 

・有意義な時間を過ごせた 

・展示が見れることを前から知りたかった 

・貴重な体験をさせていただきましたありがとうございました 

・医学についてとても深く学ぶことが出来たいい機会だった 



・高校と大学の違いについて知ることが出来た。また、それぞれの学部にどのような特徴があり、どの

ような内容を学んで活用していくのかが分かった。 

・研究室しか見れないのが残念だった(事前申し込みが必要なものを見れなかった) 

・様々な学部を見ることができて、新たな分野へ興味を持つことができるとても良い経験でした 

・今まで考えていなかった、進学後にしたい活動について、よく考えられました。現役の教授や学生と

話すことで、自分も大学で学びたいというモチベーションが上がりました。さらに他の大学にも訪問

して、自分の視野を広げて行きたいと思います。 

・大学生の話や研究の内容を見てみて、大学への関心が高まった。oc に行ってみてよかったと思うこ

とができた。 

・大学のことを知る良いきっかけになったが、自分のためになるとは感じられなかった 

・新たな学びを得るのはもちろん、移動の際の時間管理や社会経験にも繋がる良い機会になったと思い

ます。これからも広い視野をもって、進路選択を考えていきたいです。 

・大学のイメージや、各学部でどんなことを学ぶのかなどを知れて、視野が広がったと思います。 

・大学の大体の様子をみれて自分の進路に関わるようなことが知れてよかったです。 

・専門的な大学の研究を自分の目で感じて、新たな学びが深まった有意義な時間になったと思います。

自分の進路の選択肢が増えて良かったです 

・自分の将来について視野を広げることができたのでよかったです。 

・"実際に大学に行って雰囲気やどんなことをやっているのかなど、そこにいかないとわからないこと

がたくさん知れたと思いました。 

・視野が広がったかなと思いました。" 

・いろんなところを回って大学の雰囲気を感じることができてよかったです。自分の進路の選択肢を増

やすことができてよかったです。 

・東北大のオープンキャンパスで、たくさんの学部を見ることができて、進学のことについて考える機

会になった。 

・とても充実した 1日で、たくさんの学びを得ることができました。 

・とても自由度の高い研修で、貴重な体験をすることができた．しかし、時間が足りず、回りたいとこ

ろまで行くことができなかった．限られた時間の中でのやりくりも学べたと思う． 

・キャンパス内を見学したり、模擬講義を受けたり、先輩方とお話したりして大学の雰囲気を実際に感

じることができました。実際に見学したことで、学部や活動内容など様々なことを知ることができた

のでよかったです。 

・時間がかなりきつきつで急いで回らなければならなかったが、グループの全員が行きたいところに行

けてよかった。 

・とても面白かったです 

・大学生活についてや今自分たちがすべきことについて教えてくださり良い経験になった。 

・実際に大学に通う方のお話を聞けたりして大学の学びに対する解像度が上がったり、元々あまり興味

が無かった分野の関心が増したりしたため良い経験になった。 

・自分の志望している学部の様々な学科に行って多くのことを知って学び、得るものが多かったので、

ためになりました。 

・受講前よりも自分が何をやりたいのか分かった気がします。 

・工学部の研究室で簡易版のプログラミング講座を受けたが、難しすぎてあまり理解できなかった。で

もとても良い体験になった。 



・初めてのＯCで大学についてなにも知らなかったが少し知ることができてよかった。興味のある分野

が多すぎて一つの分野をしっかりと見ることができず自分の興味のあるものを深く学ぶことができ

ず残念だった。 

・文系か理系か迷っていたけど、色々な研究をみるなかで自分は理系に興味があると感じました。大学

に実際に行ってみることでぼんやりしていた大学のイメージがはっきりしました。 

・それぞれの分野が社会全体でどう生かされているのか学ぶ機会になりました。自分の夢に近い進路も

見つかったのでよかったです。 

・今回、東北大 OCに参加し、大学ではどのようなことを学ぶのかをさまざまなキャンパスの見学で知

ることができた。特に、研究室の見学では大学ではよりレベルの高い実験をできると知り、とても楽

しそうだと思った。今回はあまり時間がなかったが、そのなかで多くの学びを得ることができた。 

・元々志望していた科ではなく、班の人の志望の科の方が良いなと思うようになりました。実際に行っ

て見ると雰囲気などもわかったので良かったです。大学生の方たちがみんな優しくて憧れました。 

・東北最大級の大学、かつ旧帝国大学の 1 つである東北大学のオープンキャンパスに行くことで、私

の進みたい進路について再確認することができ、大きな実りとなりました。 

・薬学部で薬について学んでさらに探究していきたいと思いました。 

・大学での研究の様子や生活がより具体的にイメージできた。 

・これからの興譲館での学び方や自分の将来像が参加前よりも鮮明になったと思う。 

・班決めはクラス内だけに留まらず学年オープンでやったほうが、各々の興味ある分野がよりまとまっ

た班になるので限りある時間でその分野をより探求できると感じた。 

 ・東北大生とお話をさせていただいて、自分が不安に思っていたことなどについて細かくアドバイス

してくださったことがとても印象に残っています。 

・大学はいろんな分野がありそれぞれが楽しそうで、文系の中だけでも様々な可能性があることを改め

て知ることができました。ポジティブな気持ちでこれからも自分の将来のことを考えていきたいで

す。 

・事前申し込みが必要な模擬講義が多かったので事前申し込みを出来れば良かったです 

・自分が気になっていた経済学と経営学について知ることができよかった。経営学ではマーケティング

について学ぶことができるとはじめて知った。留学についての制度が充実していてよかった。 

・今までは、東北大学というものに曖昧な印象しか抱くことができなかったけれど、オープンキャンパ

スに行って実際に教授や学生と話してみて、東北大学にプラスな印象をより強く抱くことができるよ

うになりました。 

・大学での研究などを見て、研究の目の付け所や実験の高度さに驚きました。これからの FS や SSR

に生かしたいです。 

・研究の時に使う機器など研究に没頭できる設備が整っていて楽しそうだったし、研究の内容が複雑で

自分には未知の世界だったので圧倒されました 

・いろんな学部を回れて良かった。 

・自分の興味のある学部・学科だけでなく、あまり興味がなかった学部・学科も見学することができて、

科学・研究への関心も高まった。大学生 OBとの対話も、小さなことから大きなことまで質問ができ

て、とても有意義なものになったと感じた。 

・自分の将来のことについてたくさんの学びとなるとても良い機会で楽しかったです。 

・大学でどのようなことについて学ぶのか、大学でどのような人材育成をしているのかということを直

接見聞きして少しでも自分の進路について具体的に考えることができた。 



・今回のオープンキャンパスで得られたことを今後の進路選択に活かしていきたいです。 

・OBの方によるお話から医学部での研究に強い関心が湧いた。東北大学での研究はどれも高いレベル

でより一層東北大学を志そうと思えた 

・人数の都合上、聞きたい講義が聞けなかったので、残念に思うところもありましたが、とても興味深

いお話をお聞きする事ができて、とても充実させることができました。このような機会を設けてくだ

さりありがとうございました。 

・東北で 1 番大きい大学で、大学全体の雰囲気や学べる学問、取り組みを知ることが出来た。模擬講

義、体験を通して、新しい学問の側面がわかった。 

・1日かけてじっくりと自分の気になる学部をまわって模擬講義まで聞けてとても楽しかったです。大

体この学部と決めていたけれど、他の学部も楽しそうだと思って進路の幅が広がりました。 

・体験のレベルが高くて楽しかった 

・自分の進路を決めるためのいい機会になった 

・初めて行く学部や、志望学部に行けて、将来の大まかな設計などの手がかりとすることができた。 

・初めて行く学部や、自分の志望する学部に行けて、将来の大まかな目標が決まった。 

・工学部を見に行き、同じ学部の中でも多様な研究をしていて、興味深いものだった。 

・まだ知識が足りず、理解が難しいところがあったため、これからの高校の勉強の積み重ねが大切だと

感じた。 

・私は川内キャンパスだけをまわったのですが、文系だけでも研究の内容や、学部の中でもさらに細か

く分類されていて、驚きました。実際に研究内容を聞いたりしたら、自分もやってみたい、とても楽

しそう、と思え、自分の好きな学問を新しく見つけることができて、良い経験となりました。そして、

大学生の方がみんないきいきしており、話し方や、説明も上手で憧れました。自分の近い将来のこと

を様々イメージできて良かったです。 

・この oc を通して自分の進路について深く考えることができたと思うし、自分が入りたい学科や学部

について知ることが出来るいい機会だった。 

・今まで関係ないと思っていた活動に触れることで興味関心が広がった。現役の教授や学生さんとお話

しして、大学に入りたいという意志が強まった。他の大学にも訪問して、さらに自分に合った大学を

見つけたいと思う。 

・実際に細胞を見てがんを発見してみるという体験が面白かったです。 

・今回のオープンキャンパスを通じて、自分が本当に学びたい学問について徐々に明確になってきたと

感じます。これまで漠然としていた目標が、具体的な形を帯びるようになり、自分の進むべき道が少

しずつ見えてきたようになりました。それに伴い、大学という場所への憧れや期待感がますます強ま

っているように思いました。 

・東北大 OCで，進路選択の道が開けたのですごくいい経験になってうれしかったです。 

・自分達で考え自分達で行動する事の大切さが改めて分かった 

・今まで自分が進路として考えてなかったことも、実際に大学に行ったことで、考えのうちに入るよう

になって良かった 

・自分の選択肢を広げられて良かった。 

・いろいろな学科を見て回って大学生の方に教えていただいて新たなに知ることも多くあり良い経験に

なりました。 

・面白かったので、もっと時間が欲しかった。 

・様々な分野に触れることができてとても良かったと思う。 



・各学科の雰囲気がわかった。OCに行ってから自分の将来を想像しやすくなった。 

・オープンキャンパスでしか体験できないものも体験できて楽しかった。研究室を見学して様々な機械

について知ることができたし、より理解を深めることができてよかった。行ってよかったと思うほど

面白かった。 

・時間が足りないくらい東北大学には幅広い学問があるのだなと思いました。志望校を絞って来年は自

分の行きたいところに行けるよう計画を立てたいです 

・今回初めてオープンキャンパスに行ってネットやパンフレットで東北大学のことは知り尽くしている

ように感じていたけど、実際行って学部ごとの雰囲気だったりが、見るのとは違っていて実際に自分

で見に行くことは大切なのだと感じました。自分の進路について考える良い時間になったと思いま

す。 

・大学でどのような研究をしているかや大学生との会話の中で今後の生活に活かせることがしれてよか

った 

・とても貴重な体験になりました。 

・ありがとうございました" 

・大学の雰囲気を味わうことが出来て良かったです。 

・自分があまり興味のない学科も少し知ることができ、いい機会だったなと思います。 

・大学生になる自分を想像しながら参加できた。 

・どんなことに興味があり、楽しいと思えるかを発見できた。 

・展示会も見てまわったが、想像以上に本格的で楽しかった。 

・図書館も自分が見てきたよりもたくさん種類があり読んでみたいと思った。" 

・ひとつのキャンパスをもっと詳しく見たかった 

・大学の事をたくさん知れたし、将来の職業について考える良い機会になった 

・大学のオープンキャンパス自体が初めてだったので良かったと思う 

・実際に様々な学部を見たり、どのようなことを学ぶのか知れてよかったです。これを元に進路も決め

ていきたいです。 

・もっと時間が欲しかった 

・興味深い展示がたくさんあり、進路選択の参考になったと思う。 

・自分の進路希望とはあまり関わりがなかったのですが、最先端の研究や大学の雰囲気を掴むことがで

きたし、将来への視野が広がったと思います。 

・普通に楽しかった 

・来年も行きたい 

・自分が知らなかった大学の制度などたくさんのことを知ることができてよかったです。 

・東北大のオープンキャンパスに行って研究に興味が出ました。また、将来なりたい職業の幅が広がり

ました。 

・大学の雰囲気を肌で感じられたことが大きいと思います。これからの学習活動に活かしていきたいで

す。 

・難しい話も多かったけど大学の雰囲気や何ができるのかなどを知ることができたのでよかったです 

・大学に実際に行ってみて、雰囲気を知ることができてよかったです。大学生の方たちもとても親切に、

研究内容や大学生活について教えてもらい勉強になりました。 

・入りたいと思っていた学部があんまりだったり、逆に興味無い学部が面白そうだったりと色々なこと

が起こりすぎて頭が混乱しました。ただ進路を考える上で参考になる有意義な OCでした。 



・大学の雰囲気が知れてよかったです。自分の進路の選択肢が広がってよかったです。 

・学部の詳しいことまで知ることが出来て良かったです 

・実際に行くことで大学について理解を深めたりここを目指すんだとモチベーションにも繋がりとても

有意義でした。 

・大学での学びだけでなく、大学の仕組みも知ることができた。 

・新たな視点から物事を見ることができ、新しく興味のある分野を見つけることが出来た、有意義な

OCだった。 

・知らないこともたくさん知れたし、医学部について興味をもつきっかけになったのでよかったです。 

・想像より人何多くて驚いたが、自分たちの計画通りにキャンパスをまわれて興味のあった学問以外に

も少し興味を持てたのでよかった。 

・青葉山キャンパスを見て、東北大生が各々楽しみながらも研究している姿を見て、大きな刺激を受け

た。何かを生み出す力を持っている東北大生に憧れを持ちました。将来の夢は教員ですが、そのよう

な生徒を一人でも多く輩出できるような教員になりたいと感じたとともに、科学に対する理解を大学

で深められるように勉強を頑張りたいと考えました。 

・文系、理系の両方の学部を見て来て、理系の文野にも興味がわきました。文系の学部では、僕が興味

を持っていた英語について研究しているところを見て、さらに興味が深まりました。他の大学でも

OCなどの機会があれば積極的に行ってみたいと思います。 

・今まで知らなかったこともたくさん知れたし、医学部について興味をもつきっかけになったのでよか

ったです。 

・東北大学で行われている研究のお話を聞き、強く興味を持ちました。大学で、深い学びを体験してみ

たいと感じました。 

・東北大は各キャンパスの距離が近く移動時間が短くてキャンパス内での見る時間が多く取れたと思い

ます。今回のように複数のキャンパスを見て回る時は移動時間が短い方がいいと思いました。大変良

い体験になりました 

・経営学に興味があったので、経済学部で経営学と経済学どちらも学ぶことができると知ったのは大き

な収穫でした！海外への留学にも意欲的で東北大学に興味を持ちました！ 

・貴重な体験ありがとうございます 

・有意義な時間を過ごすことができた反面、もう少し時間が欲しかったかなと思いました。 

・オープンキャンパス以前までは自分の中で、東北大学はとても高い壁であることを一番に意識してい

て、たくさんの良さに目を向けられていなかった。しかし、オープンキャンパスを通して、たくさん

の東北大学ならではの良さを発見し、自分の目標や様々な考えに新しい風を吹かせることができたと

思う。 

・自分が興味のある分野以外でも普段できないような専門的な体験がたくさんできて将来の視野が広が

ったと思う。事前に何をするのかを決めるのが 

・同じ班に見たいものが違う人が多かったから難しかった。 

・一つ一つ詳しい研究が見れて良かった 

・東北大 OCを通して自分の夢の視野が広がった。とてもいい経験になった。 

・色々な学部のことを詳しく知ることが出来て良かったです 

・自分の興味のある学科の雰囲気などがわかってよかった。あまり知らなかった学科にも興味がもてた。 

・沢山の学部を見てまわることができて良い経験になりました。事前申し込みが必要なイベントがあっ

た時に、班で話し合う時には既に締切が過ぎていたので、もう少し早く班決めの活動があったらいい



なと思いました。 

・大学の学習や研究について深く理解する良い機会となりました。 

・大学のオープンキャンパス自体は何日間か予定されていたが、私達が行った日は、見れるものが少な

かった（特に文学部）。一番多く見れて学びを深められるのは一体いつなのか考えてから計画を立て

てほしい。 

・在校生の方が丁寧に質疑応答してくださり進路学習について無知な私にとってはとてもためになった 

・総合的にみると非常に良い経験になった。 

・卒業生の方々によるキャンパス紹介に参加する予定だったが、先生方による学部紹介と模擬講義の時

間とまるまるかぶってしまっていたため、参加をキャンセルしたことがあった。(私たち以外にもい

くつかの班がキャンセルしていたようだった)卒業生の方も忙しいとは思うが、今後は時間をずらし

ていただくなどしてなるべく参加できるようになれば良いなと感じた。" 

・薬学部にも興味が湧いてきた 

・時間が余ってしまったためもう少し計画多めにを立てていくべきだと思った 

・資格がなければできないようなことも体験することができていい経験でした。 

・調べてもよくわからなかった大学という場に対する理解やイメージが鮮明になった 

・それぞれの科でどんな事が行われているのか知ることが出来ました｡大学生の方に優しく教えて頂け

たので、良いオープンキャンパスになりました。 

・大学について考えるきっかけになった 

・大学内を紹介していただいたり、様々な研究を見学させていただいたりして、貴重な体験になりまし

た。 

・模擬講義面白かったです 

・研究室などを訪問したり、説明を聞いたりすることで、今まで大学について抽象的なイメージしかな

かったのですが、より具体的なイメージを持てました。 

・東北大で青葉山キャンパスに行き、複数の学部や様々な研究を見学させていただいたり、実際に体験

させていただいたりして将来に向けた選択肢がとても広まったと感じました。初めて知ったことも学

びが深まった事もすべてが自分の糧になって良かったです。 

・めったにできない体験ができた 

・色々なものが見れたので良かったです 

・大学の講義の雰囲気を知ることができました。 

・自分が興味を持っていた分野についての話が聞けたり、体験ができたりしたことで将来について考え

るようになった。 

 


